

NOTA DE PRENSA

REPA amplía su gama de recambios HOBART para incluir la preparación dinámica de alimentos

Barcelona – 30 de septiembre de 2024

REPA, el principal distribuidor europeo de recambios para equipos de restauración, café, máquinas expendedoras y electrodomésticos, que forma parte de Parts Town Unlimited desde 2022, **amplía su oferta HOBART** para cubrir **la cartera de recambios de preparación dinámica de alimentos** del conocido fabricante de equipos.

Los servicios técnicos, mecánicos, distribuidores y todos los clientes pueden encontrar ahora los recambios más demandados para las **batidoras, cortadoras y procesadores de alimentos** HOBART, como varillas para batidoras, cuchillas para cortadoras y tableros electrónicos en la tienda online de REPA, disponible 24 horas al día, 7 días a la semana, junto con los **recambios para lavavajillas y detergentes** HOBART ya incluidos en su oferta.

Gracias a esta ampliación de la gama, **REPA ahora puede ofrecer 43.000 recambios originales HOBART** en su e-commerce. Además de la indiscutible amplitud de la oferta, los clientes que compran en REPA pueden beneficiarse de **plazos de entrega rapidísimos**, garantizados para el día siguiente en toda Europa, **una plataforma de comercio electrónico fácil de usar y profesionales experimentados en atención al cliente**, formados por HOBART, listos para ayudar a los clientes en su búsqueda de recambios o consumibles adecuados para su trabajo.

Alexander Wiegand, CEO de REPA, comenta: «*Estamos encantados de ampliar nuestra colaboración con una de las marcas de equipamiento más emblemáticas y respetadas del mundo, añadiendo los recambios de preparación de alimentos de HOBART a nuestra cartera cada vez más amplia. Los equipos de preparación de alimentos son clave y son la columna vertebral de las operaciones de la cocina profesional. Por lo tanto, es fundamental que los servicios técnicos reciban los recambios lo antes posible cuando el aparato se avería. REPA está a su disposición para proporcionar esa tranquilidad tan necesaria, garantizando que la maquinaria pueda volver a funcionar en cuestión de horas.*».

Silvio Koch, Vicepresidente y Director General de HOBART, añade: «*REPA es un socio valioso para nosotros. Por eso hemos ampliado a lo largo de los años el número de países y ahora el tipo de equipos para los que REPA suministra nuestros recambios originales. Con el distribuidor líder, nuestros clientes pueden beneficiarse de la*

tienda online de REPA, que ofrece todas las piezas que necesitan para sus reparaciones en un solo lugar.»

REPA

REPA es el principal distribuidor europeo de repuestos para equipos de servicio de alimentos, café, máquinas expendedoras y electrodomésticos, y es un socio de confianza para los fabricantes de equipos. Desde 2022, REPA es una división de Parts Town Unlimited, el líder mundial en distribución de alta tecnología de piezas de repuesto para equipos críticos, productos y servicios relacionados para las industrias de servicio de alimentos, electrodomésticos residenciales y HVAC. Los clientes de REPA se benefician de una gran experiencia en repuestos, con más de 40 años de experiencia en el mercado de REPA Italia, REPA Deutschland, REPA Iberia, REPA France, ATEL y Big Warehouse.

Con el inventario más grande de la industria accesible a través de tiendas web de última generación, alta disponibilidad de stock y centros logísticos altamente innovadores que aseguran la entrega más rápida de repuestos en la industria, **REPA** proporciona a cada cliente la pieza correcta, en el momento adecuado, en cualquier lugar.

www.repagroup.com

HOBART

Con sede en Offenburg (Alemania), HOBART lidera el mercado mundial de tecnología de lavado comercial. HOBART atiende a clientes como hoteles, restaurantes y empresas de catering, panaderías y carnicerías, así como supermercados, líneas aéreas, cruceros, proveedores de automoción, centros de investigación y empresas farmacéuticas de todo el mundo.

HOBART desarrolla, produce y vende aparatos y sistemas de lavado y limpieza, cocción, preparación de alimentos y tratamiento de residuos. HOBART es una filial del grupo estadounidense Illinois Tool Works (ITW), que fabrica y vende una gran variedad de productos; el grupo cuenta con una plantilla de 45.000 empleados y 83 divisiones en 52 países.

<https://www.hobart.es>

REPA Press Contact

Paola Bertini

T +39 380 7703809

paola.bertini@repagroup.com

<https://press.repagroup.com>

REPA Iberia Press Contact

Raquel Simarro

T +34 93 640 61 60

raquel.simarro@repagroup.com

www.gev-online.com